

EN
BREF

BIENNE

Le foot pour la cohésion culturelle

L'association Charity Kultur organise la troisième édition de son tournoi de football Mundialito à Bienne samedi. Il a pour objectif de rassembler les jeunes (hommes et femmes) venant des quatre coins du monde autour d'une compétition où chaque équipe représente un pays d'origine, tout en exigeant un respect mutuel. Le Mundialito se déroule de 8h30 à 20h30 au Fussballanlage Längfeld 2 à la Longue-Rue. Douze équipes de 15 joueurs sont attendues sur la pelouse. **C-JGA**

ÉCOLES

Une nouvelle directrice à Madretschi

Après 11 ans à la tête de l'entité scolaire Rivière, devenue Madretschi en 2018, le directeur François Rytz prend sa retraite. Il est remplacé par Nathalie Borel à partir de la rentrée prochaine. En outre, afin d'assurer la transition avec le départ à la retraite de la directrice actuelle, Joceline Stolz, prévu en juillet 2021, l'entité Centre sera dirigée pendant une année par une codirection, avec Philippe Englert. **C-JGA**

Page Économie et Bourse
complète sur notre e-paper

MATIÈRES PREMIÈRES

	dernier	préc
Prix du brut (NYME \$ par baril).....	40.35	40.10
Huile de chauffage par 100 litres.....	71.90	70.90

Prix indicatif 3000 6000 litres

PUBLICITÉ

ROY MAZOUT ET DIESEL
032 941 46 17 - 079 446 32 38 - 2613 Villaret
contact@roymazout.ch / www.roy-mazout-diesel.ch
Vente de combustible et carburant
Révision de citerne - dépannage 7j / 7

SLI	1550.7	-0.2%
NASDAQ COMP.	10387.5	-0.0%
DAX 30	12697.3	-0.8%
SMI	10259.5	-0.4%
SMIM	2544.6	-0.9%
DJ EURO STOXX 50	3321.3	-0.8%
FTSE 100	6179.7	+0.0%
SPI	12686.6	-0.5%
DOW JONES	26361.8	+1.0%
CAC 40	5007.4	-0.9%

BONHÖTE
Tél. +41 32 722 10 00 info@bonhote.ch www.bonhote.ch

	dernier	%31.12
B. Alt. M-Perf. CL (CHF).....	12921.00	-4.8
B. Asym.-Global CL B (CHF).....	102.71	-0.3
B. Asym.-Oblig. CL B (CHF).....	95.73	0.4
B. Sel.-Gl. Em. M-Fonds (CHF).....	143.00	-3.3
B. Sel.-O. HR M-Fonds (CHF).....	94.03	-6.0
B. Str.-Monde (CHF).....	138.86	-11.5
B. Impact Fund Class I (CHF).....	99.96	-2.8
Bonhôte-Immobilier.....	141.20	-3.4

Le coronavirus ne met pas le Festival en échec

BIENNE Après des mois d'incertitudes, le Festival international d'échecs s'apprête à lancer sa 53e édition ce samedi au Palais des Congrès, dans des conditions particulières.

PAR JULIE GAUDIO

Les organisateurs ont tout fait pour que le Festival international d'échecs de Bienne ait bel et bien lieu cet été, qu'importe la pandémie. Pari gagné car la 53e édition est lancée ce samedi au Palais des Congrès. «Nous avons eu de la chance car nous n'avons pas à investir beaucoup d'argent avant juillet, ce qui nous a permis d'évoluer au jour le jour», a raconté Paul Kohler, le secrétaire général et directeur du Triathlon des Grands Maîtres lors de la conférence de presse qui s'est tenue hier. «Et nous avons élaboré un plan de protection sanitaire qui a été salué par le Palais des Congrès», a-t-il précisé.

“
Nous avons mélangé les générations et cela promet des parties excitantes.”

PAUL KOHLER
SECRETÉNAIRE GÉNÉRAL DU FESTIVAL INTERNATIONAL D'ÉCHECS

Le président du comité d'organisation, Peter Bohnenblust, n'a pas caché son enthousiasme et s'est même enorgueilli que «le Festival d'échecs le plus vieux d'Europe» puisse être maintenu. «En plus, il permet de donner du travail aux hôteliers et restaurateurs de la région», a-t-il tenu bon d'ajouter.

Un «tournoi corona»

Si le Festival d'échecs peut avoir lieu, les conditions d'organisation ont cependant dû être revues et des tournois supprimés. «Nous avons annulé tous nos tournois en cadence



Noël Studer sera peut-être le futur ambassadeur du Festival international d'échecs de Bienne. MATTIA CODA

rapide car les joueurs touchent les pions rapidement et ces derniers n'ont donc pas le temps d'être désinfectés à chaque fois», a détaillé Paul Kohler. Lors des autres tournois, les plateaux seront nettoyés à chaque ronde et de nouveaux sets de pions seront distribués. En outre, le port du

masque n'est pas obligatoire durant le Festival d'échecs. Après avoir envisagé de donner des échiquiers individuels à chaque participant, les organisateurs ont pu revoir leur plan lorsque la distance minimale est passée de 2m à 1,5m. «Les joueurs peuvent jouer à cette distance sur un même échi-

quier mais devront se déplacer un peu plus à chaque coup», a avancé Paul Kohler. «A cause de cela, nous avons augmenté le temps d'incrément de 30 à 45 secondes», a-t-il ajouté. Afin de bien marquer cette édition spéciale pandémie, un «tournoi spécial corona» est organisé la semaine prochaine.

«Ce tournoi est ouvert à tous, amateurs et grands maîtres, sans invitation et pour 150 personnes maximum», a expliqué Paul Kohler. Les jeunes ne sont également pas oubliés puisque le Festival propose également un tournoi gratuit Vinetum pour les écoliers jusqu'à 16 ans. De même, les finales des championnats suisses juniors seront jouées entre dimanche 26 et mercredi 29 juillet.

Des grands maîtres invités

Hormis les nouvelles règles, le coronavirus a obligé les organisateurs à inviter uniquement des grands maîtres vivant sur le continent européen. «Nous avons mélangé les générations et cela promet des parties excitantes», s'est réjoui Paul Kohler. Agé de 15 ans, l'Allemand Vincent Keymer est le benjamin du GMT. Face à lui, l'Anglais Michael Adams, 49 ans, est le vétéran de sa catégorie cette année. Parmi les huit grands maîtres, les organisateurs mettent tous leurs espoirs sur Noël Studer, un Bernois de 23 ans qui a remporté le championnat de Suisse en 2016 quand il n'était qu'un junior. Il est aussi devenu en 2017 le plus jeune Suisse à obtenir le titre de grand maître. Mais depuis cette année, il n'a pas joué au Festival international d'échecs à Bienne. «J'ai juste très mal joué la dernière fois», a avoué le joueur professionnel. Cela n'empêche pas le Festival de voir en Noël Studer son futur ambassadeur. De son côté, le Bernois refuse d'anticiper le moindre résultat final.

Ouverture officielle du Festival samedi à 13h15 au Palais des Congrès. Toutes les modalités sont à retrouver sur le site www.bielchessfestival.ch

Le trafic des bus perturbé à Brügg

TRANSPORTS

A cause de la fermeture de l'A5, les lignes de bus sont déviées.

En raison d'un chantier qui provoque la fermeture de l'autoroute A5, des perturbations et d'importants embouteillages à Brügg gênent le trafic des bus. Les Transports publics biennois (TPB) ont décidé de modifier le tracé des lignes 7 et 12, ont-ils annoncé hier sur les réseaux sociaux. La ligne 7 direction Brügg-

gare circule jusqu'au 9 août par la Poststrasse pour desservir directement la gare de Brügg. L'arrêt Möscher n'est pas desservi durant toute la durée des travaux. La ligne 12 direction Brügg-gare circule jusqu'au 9 août par la Mattenstrasse. L'arrêt Sonnhald direction Brügg est déplacé au niveau de la Bielstrasse 53. De même, l'arrêt de la gare de Brügg est déplacé au niveau de celui de la ligne 75 (en face de la poste). Tous les arrêts direction Bienne des lignes 7 et 12 sont desservis normalement. **JGA**

Hans Koch récompensé

CULTURE L'artiste biennois reçoit un Prix suisse de musique.

Le compositeur et musicien biennois Hans Koch vient de recevoir un Prix suisse de musique. L'Office fédéral de la culture (OFC) a annoncé hier les 14 lauréats de l'année 2020, ainsi que la grande gagnante du Grand Prix suisse de musique, Erika Stucky. Né à Bienne en 1948, Hans Koch est un instrumentiste à vent bien connu dans le domaine de l'improvisation libre. Le musicien préfère recourir à l'électronique, à l'échantillonnage et à l'ordinateur pour ouvrir de nou-

veaux mondes sonores à ses instruments. Il est notamment connu pour avoir fait partie du trio suisse Koch-Schütz-Studer, actif de 1990 à 2017. Hans Koch compose également de la musique pour des pièces radiophoniques et pour le cinéma. La cérémonie de remise des prix se déroulera le 17 septembre prochain à l'Opéra de Lausanne dans le cadre du festival Label. Le Grand Prix suisse de musique est doté de 100 000 fr. et les Prix suisses de musique de 25 000 francs chacun. **ATS-JGA**



Hans Koch avec ses instruments à vent. FABIAN FLURY